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ORDENS DO DIA

ORDEM DO DIA DA 55ª REUNIÃO ORDINÁRIA, EM 3/8/99

1ª Parte 

1ª Fase (Expediente)

(das 14 horas às 14h15min)

Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência. 

2ª Fase (Grande Expediente)

(das 14h15min às 15h15min)

Apresentação de proposições e oradores inscritos.

2ª Parte (Ordem do Dia)

1ª Fase

(das 15h15min às 16h15min)

Comunicações da Presidência. Apreciação de pareceres e requerimentos.

2ª Fase

(das 16h15min às 18 horas)

Votação, em 1º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 3/99, do Deputado João Paulo e outros, que dá nova redação ao inciso V do art. 170 da Constituição Estadual. A 
Comissão Especial opina pela aprovação da proposta.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei Complementar nº 4/99, do Deputado Marcelo Gonçalves, que altera a composição da Região Metropolitana de Belo Horizonte, de que tratam  
os arts. 7º e 21 da Lei Complementar nº 26, de 14/1/93. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Assuntos Municipais opinou por sua  
aprovação.  Emendado em Plenário,  voltou  o projeto à Comissão de Assuntos Municipais  que opina  pela  rejeição da Emenda nº 1 ao Substitutivo nº 1 e pela  aprovação do  
Substitutivo nº 2.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 154/99, do Governador do Estado, que altera a redação do art. 6º da Lei nº 11.406, de 28/1/94, que reorganiza a autarquia Instituto de  
Previdência dos Servidores Militares do Estado de Minas Gerais, introduz alterações na estrutura orgânica de Secretarias de Estado e dá outras providências. A Comissão de Justiça  
conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Administração Pública opinou por sua aprovação com as Emendas nºs 1 e 2, que apresentou. Emendado em Plenário,  
voltou o projeto à Comissão de Administração Pública que opina pela aprovação da Emenda nº 3, ficando prejudicada a Emenda nº 2, da Comissão de Administração Pública, e pela  
rejeição do Substitutivo nº 1.



Discussão, em 1º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 1/99, do Deputado Sebastião Navarro Vieira e outros, que dá nova redação ao art. 69 da Constituição do Estado. A  
Comissão Especial opina pela aprovação da proposta.

Discussão, em 1º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 6/99, do Deputado Wanderley Ávila e outros, que dá nova redação ao inciso III e acrescenta parágrafo ao art. 184  
da Constituição do Estado. A Comissão Especial opina pela rejeição da proposta.

Discussão, em 1º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 13/99, do Deputado João Leite e outros, que acrescenta à Constituição do Estado o art. 300 e suprime o inciso I do 
art. 139. A Comissão Especial opina pela rejeição da proposta.

Discussão, em 2º turno, do Projeto de Resolução nº 18/99, do Deputado Ambrósio Pinto, que aprova convênio celebrado entre os municípios de Visconde do Rio Branco e São  
Geraldo para modificação de limite territorial. A Comissão de Assuntos Municipais opina pela aprovação do projeto na forma do vencido em 1º turno.

Discussão, em turno único, do Projeto de Lei nº 371/99, do Deputado Chico Rafael,  que institui, no âmbito do Estado de Minas Gerais,  a Semana de Combate à Violência. A  
Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Direitos Humanos opina por sua aprovação.

Discussão, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 90/99, do Deputado Miguel Martini, que institui o selo de fiscalização dos atos notariais e de registro e dá outras providências. A  
Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Administração Pública opina por sua aprovação na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta. A 
Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 2, que apresenta.

Discussão, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 221/99, do Governador do Estado, que estabelece competência do IPSEMG para arrecadar a aplicar contribuições sociais. A Comissão  
de Justiça perdeu prazo para emitir parecer. A Comissão do Trabalho opina por sua aprovação na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta. A Comissão de Fiscalização Financeira  
opina pela aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 1, da Comissão do Trabalho, com as Emendas nºs 1 e 2, que apresenta.

Discussão, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 361/99, do Governador do Estado, que revoga dispositivo da Lei nº 12.237, de 5/7/96, que dispõe sobre a organização e o funcionamento  
do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social e dá outras providências. A Comissão de Justiça conclui pela constitucionalidade do projeto. A Comissão de Administração  
Pública opina por sua aprovação.

Discussão, em 2º turno, do Projeto de Lei nº 10/99, do Deputado Dilzon Melo, que autoriza o Poder Executivo a doar ao Município de Varginha o imóvel que especifica. A Comissão 
de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do projeto na forma do vencido em 1º turno.

Discussão e votação de pareceres de redação final.

ORDEM DO DIA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA MESA DA ASSEMBLÉIA, A REALIZAR-SE ÀS 9 HORAS DO DIA 3/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores. 

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e apreciação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembléia:

Requerimentos  nºs  339/99,  da  Comissão  de  Direitos  Humanos;  430/99,  da  Comissão  Especial  do  Cólera  no  Jequitinhonha;  434/99,  da  Comissão  Especial  do  Cólera  no 
Jequitinhonha; 440/99, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; 444/99, da Deputada Maria José Haueisen.

Discussão e votação de proposições da Mesa da Assembléia.

Ordem do dia da 14ª reunião ordinária da comissão de Assuntos Municipais e Regionalização, a realizar-se às 10 horas do dia 3/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 13ª reunião ordinária da comissão de Turismo, Indústria e Comércio, a realizar-se às 15 horas do dia 3/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembléia:

Requerimento nº 461/99, do Deputado Ronaldo Canabrava.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 15ª reunião ordinária da comissão de Direitos Humanos, a realizar-se às 9h30min do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)



Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembléia:

No 1º turno: Projeto de Lei nº 108/99, do Deputado Gil Pereira.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembléia:

Em turno único: Projeto de Lei nº 385/99, do Deputado Ivo José.

Requerimentos nºs 450/99, do Deputado Ronaldo Canabrava; 451/99, da Deputada Elbe Brandão; e 466/99, da Comissão de Direitos Humanos.

Finalidade: apreciar a matéria constante na pauta.

Discussão e votação de proposições da comissão.

Ordem do dia da 11ª reunião ordinária da Comissão Parlamentar de Inquérito - Fundos, a realizar-se às 10 horas do dia 5/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Finalidade: ouvir o depoimento do Sr. Marcus Pestana, ex-Secretário de Planejamento e Coordenação Geral.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 11ª reunião ordinária da comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, a realizar-se às 10 horas do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembléia:

No 1º turno: Projeto de Lei nº 357/99, do Deputado Chico Rafael.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembléia:

Em turno único: Projetos de Lei nºs 220/99, do Deputado César de Mesquita; 345/99, do Deputado Agostinho Silveira.

Requerimentos nºs 432/99, do Deputado Paulo Piau; 449/99, do Deputado Ronaldo Canabrava; 452/99, do Deputado Chico Rafael; 454/99, do Deputado Sebastião Navarro Vieira;  
458/99, do Deputado Eduardo Brandão; 459/99, do Deputado Dalmo Ribeiro Silva; 460/99, do Deputado Ronaldo Canabrava; 463 e 464/99, da Comissão de Educação, Cultura,  
Ciência e Tecnologia; e 469/99, do Deputado Márcio Cunha.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 14ª reunião ordinária da comissão de Política Agropecuária e Agroindustrial, a realizar-se às 10 horas do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 12ª reunião ordinária da Comissão Parlamentar de Inquérito da CEMIG, a realizar-se às 15 horas do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Finalidade: ouvir o Sr. José de Castro Ferreira, Presidente da Comissão Especial de Estudos Avançados, Constitucionais e Legais.



Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 15ª reunião ordinária da comissão de Meio Ambiente e Recursos Naturais, a realizar-se às 15 horas do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembléia:

No 1º turno: Projeto de Lei nº 302/99, do Deputado Sebastião Navarro Vieira.

No 2º turno: Projetos de Lei nºs 16/99, da Deputada Maria José Haueisen e do Deputado Rogério Correia; 64/99, do Deputado Bilac Pinto.

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembléia:

Requerimento nºs 371/99, do Deputado Dalmo Ribeiro Silva; 398/99, do Deputado Chico Rafael; 438/99, do Deputado Gil Pereira.

Finalidade: discutir matéria constante na pauta.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 15ª reunião ordinária da comissão de Transporte, Comunicação e Obras Públicas, a realizar-se às 15 horas do dia 4/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembléia:

Requerimentos nºs 445/99, do Deputado Paulo Piau; 453/99, do Deputado Sebastião Navarro Vieira; e 456/99, do Deputado Cristiano Canêdo.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 14ª reunião ordinária da comissão de Saúde, a realizar-se às 9h30min do dia 5/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Finalidade:  discutir os problemas que vem sofrendo a população de Presidente Bernardes,  em decorrência da recusa da Prefeitura local em fornecer autorizações de internação  
hospitalar - AIHS - ao Hospital Santo Antônio.

Convidados: Sr. Armando Costa, Secretário Estadual de Saúde; Vereador José Turíbio Fernandes, Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bernardes; Geraldo de Oliveira 
Maciel,  Prefeito  Municipal  de Presidente  Bernardes;  José Luiz Mendes,  Secretário Municipal de Saúde de Presidente  Bernardes;  Istelamares  Quintão de Souza,  Presidente  do 
Hospital Santo Antônio de Presidente Bernardes.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

Ordem do dia da 9ª reunião ordinária da comissão de Redação, a realizar-se às 9h30min do dia 5/8/99

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Finalidade: discussão e votação de pareceres sobre proposições em fase de redação final.

Discussão e votação de proposições da Comissão.

TRAMITAÇÃO DE PROPOSIÇÕES

Parecer para Turno Único do Projeto de Lei Nº 220/99



Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia

Relatório

De autoria do Deputado César de Mesquita, o projeto de lei em tela visa a declarar de utilidade pública a Fundação Francisco Cambraia, com sede no Município de Itapecerica.

Preliminarmente, a matéria foi objeto de exame na Comissão de Constituição e Justiça, que concluiu por sua juridicidade, constitucionalidade e legalidade na forma proposta, sendo,  
a seguir, encaminhada a esta Comissão para deliberação conclusiva em turno único, conforme preceitua o art. 103, I, "a", do Regimento Interno.

Fundamentação

A entidade em apreço, mantendo um sistema de radiodifusão no Município de Itapecerica, tem por objetivos veicular notícias, estimular e apoiar pesquisas e projetos culturais,  
colaborar com a preservação do patrimônio histórico e artístico, apoiar campanhas de cunho beneficente, entre outros. 

Pelos seus relevantes propósitos,  a entidade faz jus ao título declaratório proposto.  Entretanto,  somos levados a apresentar emenda ao projeto de lei ora analisado,  em face da  
necessidade de retificação do nome da entidade, constante em sua escritura pública de instituição.

Conclusão

Em face do relatado, somos pela aprovação do Projeto de Lei nº 220/99 com a Emenda nº 1, a seguir apresentada.

EMENDA Nº 1

Dê-se ao art. 1º do projeto a seguinte redação:

"Art. 1º - Fica declarada de utilidade pública a Fundação Francisco Cambraia - FUFCAM -, com sede no Município de Itapecerica.".

Sala das Comissões, 2 de agosto de 1999.

João Pinto Ribeiro, relator.

Parecer para Turno Único do Projeto de Lei Nº 345/99

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia

Relatório

De iniciativa do Deputado Agostinho Silveira, o projeto de lei em epígrafe objetiva declarar de utilidade pública a Associação Paroquial São Sebastião - APASSE -, com sede no 
Município de Contagem.

Preliminarmente, foi a matéria encaminhada à Comissão de Constituição e Justiça, que concluiu por sua juridicidade,  constitucionalidade e legalidade com a Emenda nº 1, que  
apresentou. A seguir, foi encaminhada a esta Comissão para deliberação conclusiva em turno único, conforme está disposto no art. 103, I, "a", do Regimento Interno.

Fundamentação

A entidade em apreço é uma associação de natureza privada que tem por finalidade cooperar com o desenvolvimento da educação, da cultura e do esporte, trabalhando com todos os  
meios à sua disposição na prática de atividades voltadas para os seus objetivos, além de promover ações beneficentes que visem ao bem-estar da população.

Pelo trabalho em prol da cultura e da educação que empreende, a entidade faz jus ao título declaratório de utilidade pública.

Conclusão

Tendo em vista o exposto, opinamos pela aprovação do Projeto de Lei nº 345/99 com a Emenda nº 1, apresentada pela Comissão de Constituição e Justiça.

Sala das Comissões, 2 de agosto de 1999.

José Milton, relator.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLÉIA

Na data de 13/7/99, o Sr. Presidente, nos termos das Resoluções nºs 5.100, de 29/6/91, 5.130, de 4/5/93, 5.179, de 23/12/97, e das Deliberações da Mesa nºs 867, de 13/5/93, 1.509,  
de 7/1/98, e 1.576, de 15/12/98, assinou os seguintes atos:

Gabinete do Deputado Anderson Adauto

exonerando Eurico Carneiro Júnior do cargo de Secretário de Gabinete II, padrão AL-20 - 8 horas;

exonerando Nagib José Elias Filho do cargo de Secretário de Gabinete II, padrão AL-20 - 8 horas;

nomeando Ana Paula de Castro para o cargo de Assistente de Gabinete, padrão AL-23 - 8 horas. 



ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO LEGISLATIVO DO ESTADO DE MINAS GERAIS - IPLEMG

Às nove horas do dia trinta de março do ano de mil novecentos e noventa e nove, na sede do IPLEMG, no 2º andar do Edifício Lucas Lopes, na Rua Dias Adorno, 367, Bairro Santo  
Agostinho, nesta cidade de Belo Horizonte, Estado de Minas Gerais, reúnem-se, em Assembléia Geral, os contribuintes do Instituto de Previdência do Legislativo do Estado de  
Minas Gerais - IPLEMG - constantes na lista de presença assinada, atendendo à convocação por edital datado de 19 de março do corrente ano, para deliberarem sobre a ordem do dia  
nele constante, ou seja: a) tomar conhecimento, examinar e aprovar as contas e o relatório da Diretoria sobre a situação da Autarquia no exercício de 1998; b) eleger os membros do  
Conselho Deliberativo e igual número de suplentes; c) eleger a Diretoria e d) eleger os membros do Conselho Fiscal e igual número de suplentes. O Dr. Gerardo Renault, Presidente  
do IPLEMG, cumprindo o disposto no art.  39,  II,  da Lei  Orgânica do Instituto,  de nº 13.163, de 20/1/99,  declara  aberta  a reunião,  para as finalidades previstas  no Edital  de  
Convocação. Em seguida, examinando, pela lista de presença, a inexistência de "quorum", estabelecido em norma legal, suspende-a pelo prazo de uma hora, fazendo, em seguida,  
uma segunda convocação. Decorrido o prazo estabelecido no art. 3º do Regimento Interno da Assembléia Geral, o Sr. Presidente reabre a reunião, em segunda convocação, com a  
presença de sessenta e seis associados constantes na lista de presença, e declara instalados os trabalhos da Assembléia Geral. Registra-se a presença do Sr. Deputado Antônio Júlio,  
representando o Sr. Deputado Anderson Adauto, Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Ato contínuo, o Sr. Presidente convida o Conselheiro Euclides  
Pereira Cintra para presidir esta Assembléia Geral, uma vez que, como candidato à reeleição, julga-se impedido de presidi-la, já que se destina à eleição da nova Diretoria. O Sr.  
Euclides Cintra assume a presidência e informa aos Srs. Contribuintes que a Prestação de Contas e o Relatório da Diretoria relativos ao exercício de 1998 foram examinados e  
aprovados previamente pelos Conselhos Fiscal e Deliberativo do IPLEMG. Logo após, convoca o Sr. Superintendente-Geral, João Alves Cardoso, secretário das reuniões, para que  
proceda à leitura dos Pareceres dos Conselhos Fiscal e Deliberativo da Autarquia. Isso feito, o Sr. Presidente coloca em discussão e votação os Pareceres, bem como todos os atos  
administrativos praticados pela Diretoria, que são aprovados por unanimidade, sem restrições. Em seguida, passa a palavra ao Presidente do IPLEMG, Dr. Gerardo Renault, que,  
sobre o Relatório e a Prestação de Contas do exercício de 1998, faz ampla e minuciosa explanação, demonstrando todos os atos administrativos praticados pela Diretoria; as despesas  
realizadas; as origens das receitas, suas rentabilidades, movimentações no mercado de renda variável; a posição do Instituto à vista do Cálculo Atuarial apresentado pelo Dr. Marcelo  
Nascimento Soares; as depreciações dos imóveis constantes no balanço; a situação financeira e patrimonial do Instituto, com demonstrativos, gráficos e o Balanço anual do exercício 
de 1998. Com base nas informações apresentadas, mostra a solidez da Autarquia, que serve de exemplo por ser a única instituição de previdência social no Brasil em condições de 
sobrevivência; demonstra, mais, que a Reserva é constituída, exclusivamente, com as contribuições devidas por lei e os rendimentos das aplicações dos ativos da Instituição. Enfatiza  
a necessidade de se completar a Reserva Técnica, já incluídos os novos beneficiários, conforme cálculo atuarial, tendo como data-base 28 de fevereiro do corrente exercício, visando  
dar garantia àqueles que vierem a ter o benefício futuro. Faz uma breve exposição sobre a importância do IPLEMG. Discorre sobre as mudanças no sistema previdenciário, em face  
das reformas administrativas e previdenciárias  e suas repercussões na Autarquia,  adequando o Instituto à nova legislação específica. Comunica que,  em face das propostas do 
Governo no que se refere às reformas da Previdência Social, a Diretoria do IPLEMG mantém, constantemente, contatos em Brasília com Deputados Federais filiados ao Instituto,  
bem como com advogado designado pela Assembléia Legislativa e por este Instituto especialmente para acompanhar as reformas da Previdência, fornecendo subsídios.  Lembra  
também aos contribuintes do IPLEMG que, por disposição legal, o parlamentar, desde que não tenha instituto próprio de previdência, tem a sua filiação obrigatória à Previdência  
Geral, ou seja, INSS, o que não é o caso dos parlamentares de Minas Gerais. Mostra que a aposentadoria parlamentar existe em todos os países de regime democrático, que ela se dá  
exatamente pelo exercício de mandato eletivo, após contribuição obrigatória correspondente, para constituir sua reserva de benefícios. Refere-se à importância fundamental para o  
IPLEMG da nova Mesa Diretora da Assembléia, cujos integrantes, tendo perfeito conhecimento da Casa, certamente manterão com o Instituto identificação de objetivos, sendo que o  
Presidente Deputado Anderson Adauto é o Presidente nato do Conselho Deliberativo, e diz da importância do pronunciamento de apoio e solidariedade expresso pelo Sr. Deputado  
Antônio Júlio, principalmente quanto aos compromissos com o Poder Legislativo e a Administração da Casa, salientando a sensibilidade e a visão do Presidente, hoje merecidamente  
no comando do Poder Legislativo. Agradece também aos integrantes dos Conselhos Deliberativo, Fiscal, à Diretoria e aos Srs. Deputados pela confiança depositada nesta gestão, à  
Mesa Diretora da Assembléia Legislativa, à Diretoria-Geral, na pessoa do Dr. Dalmir de Jesus, pela cordialidade com que sempre tratou os assuntos do IPLEMG, e aos funcionários  
do IPLEMG, ressaltando a dedicação de todos os servidores. Faz referência especial ao reduzido número de servidores do IPLEMG, a cuja aplicação, seriedade e trabalho se deve o  
alto nível de nossas atividades administrativas, sendo que o Superintendente João Alves Cardoso, por justiça, deve merecer um destaque especial pela extraordinária capacidade 
profissional, pela atenção permanente e relacionamento com associados e servidores, pelo profundo conhecimento de suas importantes funções no Instituto. Passa-se à leitura do  
Relatório.  Pela  ordem,  o associado Jésus Trindade Barreto pede a palavra para apresentar  requerimento onde solicita  a dispensa da leitura  do relatório,  uma vez que já é do  
conhecimento de todos, por terem sido distribuídos avulsos para os associados. Em seguida, o Presidente Euclides Cintra coloca em discussão e votação a proposta apresentada, que é 
aprovada por unanimidade. A seguir, o Sr. Presidente coloca em discussão e votação o Relatório e a Prestação de Contas da Diretoria relativos ao exercício de 1998. São aprovados,  
por unanimidade, na íntegra, o Relatório e a Prestação de Contas do exercício em questão. Logo após, o Dr. Euclides Cintra, no exercício da Presidência, submete à aprovação da 
Assembléia Geral uma moção de aplauso ao Presidente Gerardo Renault pelo excelente trabalho que vem realizando à frente da Instituição, com dinamismo, dedicação e seriedade,  
transmitindo a todos os contribuintes a serenidade em que o IPLEMG hoje se encontra, com sólida posição, bem estruturado econômica e financeiramente. Felicita a diretoria do  
Instituto por ter uma estrutura previdenciária eminentemente dinâmica, que dá tamanha tranqüilidade aos seus beneficiários. Continuando os trabalhos, o Sr. Presidente passa à  
segunda parte da pauta, que se destina à eleição da Diretoria, Conselho Deliberativo e Conselho Fiscal para o biênio de março de 1999 a março de 2001, momento em que, por  
decisão unânime da Assembléia Geral, comunica a suspensão da pauta dos seus trabalhos, relativa à eleição da Diretoria, Conselho Deliberativo e Conselho Fiscal, devendo a mesma  
Assembléia Geral prosseguir, no dia 8 de abril próximo, quinta-feira, no horário de 9 horas às 17 horas, na Sede da Instituição, à Rua Dias Adorno, nº 367, 2º andar, Santo Agostinho, 
Belo Horizonte,  Minas Gerais,  para cumprimento da parte suspensa da referida pauta.  Suspendem-se os trabalhos da reunião da Assembléia  Geral.  Reabertos os trabalhos  da  
Assembléia Geral, em oito de abril do corrente ano, às nove horas, atendendo a sua finalidade, o Dr. Euclides Cintra, na condição de Presidente, nomeia os Srs. Hélio Resende e  
Jorge Carone para as funções de escrutinadores,  esclarecendo que,  nos termos da Lei  Orgânica do IPLEMG, foi registrada uma única chapa para concorrer  às eleições,  sendo 
encabeçada pelo contribuinte Gerardo Henrique Machado Renault. Solicita ao Secretário que proceda à leitura dos nomes constantes na chapa completa  para conhecimento dos 
presentes, de acordo com o respectivo Termo de Registro. Concluída a leitura da chapa, a Presidência esclarece que a eleição dar-se-á por escrutínio secreto, solicitando aos Srs.  
Contribuintes que assinem a lista de presença à medida que forem exercendo o direito de voto. Esclarece, ainda, que a escolha dos futuros dirigentes do IPLEMG far-se-á mediante  
cédula única, na qual constam todos os nomes de candidatos à Diretoria, Conselho Fiscal e Deliberativo e respectivos suplentes. Determina, em seguida, o exame e o lacre da urna na 
qual deverão ser depositadas as cédulas, informando que o prazo para votação encerrar-se-á às 17 horas. Após encerrado o processo de votação, o Sr. Presidente solicita aos Srs.  
Escrutinadores que confiram o número de contribuintes que assinaram a lista. Abertas as urnas, e contadas as cédulas nelas depositadas, verificam-se cento e trinta contribuintes  
votantes,  número esse que confere com o de assinaturas das listas de presença. Apurados os votos,  constata-se que foram registrados quarenta e sete votos pelos contribuintes  
Deputados em exercício, e oitenta e três, pelos contribuintes beneficiários para a chapa única, não se registrando nenhum voto nulo ou branco. Em seguida, a Presidência proclama  
eleita a chapa única encabeçada pelo Sr. Gerardo Renault. Feita a proclamação, a Presidência declara empossados os seguintes eleitos, nos seus respectivos cargos: DIRETORIA:  
Presidente - Gerardo Renault; Vice-Presidente - Joaquim Roberto Leão Borges; Diretor-Financeiro - João de Araújo Ferraz e Vice-Diretor-Financeiro - Jésus Trindade Barreto;  
CONSELHO DELIBERATIVO: Efetivos: Deputado Antônio Júlio; Deputado Sebastião Navarro Vieira; Deputado Ermano Batista; João Navarro; Deputado Dilzon Melo; Nelson  
Lombardi; Deputado Mauro Lobo; Emílio Gallo;  Deputados Miguel Martini e Mário Pacheco; Suplentes: José Laviola;  Anthero Rocha; Deputado Bené Guedes;  Maria Helena  
Albergaria;  Deputada  Maria  José  Haueisen;  Luiz  Alberto  Rodrigues;  Deputado  Antônio  Carlos  Andrada;  Deputado  Maurí  Torres;  Ronaldo  Canêdo  e  Roberto  Luiz  Soares.  
CONSELHO FISCAL: Efetivos: Domingos Lanna; Euclides Cintra e Deputado Eduardo Hermeto; Suplentes: Geraldo da Costa Pereira; Geraldo Pereira Sobrinho e Deputado Marco  
Régis. Uma vez empossados os eleitos, o Sr. Presidente, Dr. Euclides Cintra, transmite a Presidência da Assembléia Geral ao Presidente do IPLEMG, Gerardo Renault, passando-lhe 
a palavra. O Presidente eleito, Gerardo Renault, discursa agradecendo a todos a confiança nele depositada e solicita de todos apoio para que sua administração satisfaça os interesses 
da Autarquia. Franqueada a palavra, dela faz uso o Sr. Deputado Marco Régis, que enaltece as finalidades do Instituto de Previdência parlamentar, dando o seu testemunho da 
seriedade, competência, sensibilidade e brilhantismo do Dr. Gerardo Renault na condução dos destinos da Instituição, conduta essa demonstrada não só agora, mas através do tempo  
e dos grandes serviços prestados a Minas, nos longos anos de sua vida pública exemplar. Nada mais havendo a tratar, determina-se ao secretário da reunião que faça a leitura da ata  
da reunião realizada, que, após lida, é aprovada, sendo encerrada a Assembléia Geral. Para constar, eu, João Alves Cardoso, Secretário "ad hoc", lavrei a presente ata, que assino e 
também vai assinada pelos componentes da Mesa, que dirigiram os trabalhos, e por quem mais o desejar.


